

So ein Theater

– „Eine Kreuzfahrt, die ist Lustig“

Mit auf eine Kreuzfahrt nahmen uns die Studenten und Studentinnen der Fachakademie für Heilpädagogik der KJF Augsburg. Wir vom Ruhe-sitz Wetterstein wurden von den Studierenden extra dazu eingeladen. So fuhren wir an einem Freitagnachmittag in die Fachakademie und wurden dort bestens unterhalten. Mit viel Liebe und Phantasie kamen die selbstgebastelten großen Puppen zum Einsatz und stellten eine illustre Gesellschaft auf einem Kreuzfahrtschiff dar. Passagiere und Personal wurden treffend gespielt und die Darsteller

hinter den Puppenpersönlichkeiten hauchten diesen mit ihren verstellten und teils überzeichneten Stimmen und Dialekten Persönlichkeit ein. Da ging es aber zu, auf dieser Kreuzfahrt! Ein Heiratschwindler traf auf heiratswütige ältere Damen. Ein Rocker traf auf eine Dame aus Niederbayern und eine Prinzessin war dann doch keine. Bei dieser Kreuzfahrt wären wir gerne dabei gewesen, na ja, als Zuschauer, das war auch schon was. Mit viel passender Musik war die Handlung untermalt und wurde so immer spannend gehalten. Natür-

lich Live Musik versteht sich! Auch hier waren gemeinsam Studenten und Lehrende am Werk. Auch die Kulisse und natürlich das Drehbuch war alles selbst entworfen. Wir hatten einen schönen und sehr abwechslungsreichen Nachmittag. Und für viele von uns war es nach langer Abstinenz wieder ein Theaterbesuch. Wer nicht dabei war hat etwas versäumt! Nochmals danke an die Studierenden der Heilpädagogik. Die Bilder zeigen alle Beteiligten und uns Besucher. Lassen Sie sich verzaubern. Schiff Ahoi
M.R.

